

Par : fleurylj

Publié : 14 août 2013

Ecole des Oeuches

Août 2013, les travaux de rénovation touchent à leur fin

Les travaux complémentaires à la première étape touchent à leur fin. Tout sera prêt pour la rentrée de fin août.

Cette partie des travaux comprenait :

- ▶ la fin de l'isolation des classes ;
- ▶ la mise à jour de la halle et de ses équipements ;
- ▶ les extérieurs, notamment les jeux de l'école enfantine, la réfection de la place de jeu, et surtout la réponse aux exigences du BPA, Bureau de protection contre les accidents ;
- ▶ il a fallu aussi appliquer les normes de l'ECA concernant la lutte contre les inondations. Cela a signifié modifier la partie nord de la cour, l'accès aux travaux manuels et planter une digue derrière l'école enfantine.

Cette étape a conduit aussi à entreprendre des travaux d'entretien concernant entre autres les chauffe-eaux, les douches, l'éclairage, la réparation de stores, l'électricité, les extérieurs.

Voir des photos des travaux :

[Travaux dans les classes](#)

[Travaux dans la halle](#)

[Travaux extérieurs](#)

Pour voir les photos en diaporama :

cliquez sur les liens *Travaux* ...

en haut à gauche du nouvel écran, cliquez sur *lancer un diaporama*.

Dans la nouvelle fenêtre, en haut, réglez

- ▶ le *délai*, par exemple 5 secondes
- ▶ la *taille de l'image* : taille maximale, pas de limites et vous verrez les photos défiler ...

